

Ping Pong triomphe à la finale locale de Cégeps en spectacle

Terrebonne, le 6 février 2025 - Le Théâtre du Vieux-Terrebonne a vibré au rythme du talent lors de la finale locale de Cégeps en spectacle qui se tenait le mardi 4 février dernier. Devant une salle comble et un public énergique, le quatuor Ping Pong a une fois de plus remporté les honneurs, confirmant leur statut d'incontournables de la scène collégiale.

Composé d'Alexis Dumont, Anthony Gélinas, Justin Gélinas et Liam B. O'Brien, le groupe a su séduire le jury et le public par une prestation remarquable, leur permettant de décrocher la première place pour une deuxième année consécutive. Ils ont également reçu une bourse de 250 \$, gracieusement offerte par l'Association étudiante. Grâce à cette victoire, Ping Pong représentera fièrement le Cégep lors de la finale régionale, qui se tiendra le 15 mars prochain au Cégep Montmorency. Une occasion en or pour le quatuor de défendre leur talent et de tenter de se tailler une place à l'échelon provincial.

Le prix Coup de cœur du jury a, quant à lui, été attribué à Arianne Bourassa, dont la performance circassienne aérienne a littéralement coupé le souffle à l'audience. Son talent exceptionnel a été récompensé par une bourse de 150 \$, également offerte par l'Association étudiante.

La soirée a également été marquée par deux numéros humoristiques hors concours, présentés par Mibenson Sylvain et Erickson Alisme, qui ont su captiver et amuser le public avec leur sens de la répartie et leur dynamisme sur scène.

Un immense bravo également aux animateurs de la soirée : Océanne Archambault, Adrien Cyr, Nellie-Rose L'Écuyer et Valérie Héту, tous étudiants en Techniques de travail social, pour leur travail exceptionnel et leur énergie communicative qui ont grandement contribué au succès de l'événement.

Félicitations à tous les étudiants talentueux qui ont illuminé la scène hier soir et contribué à faire de cet événement un moment inoubliable!

À propos du Cégep de Lanaudière à Terrebonne

Depuis maintenant 1998, le Cégep de Lanaudière à Terrebonne se positionne comme un acteur d'importance dans la MRC Les Moulins. Il offre, à plus de 1900 étudiants, un milieu de vie stimulant, dynamique et chaleureux, proposant 11 programmes et profils d'études dans des domaines aussi variés que les sciences humaines, les arts, l'administration, l'électronique et l'hygiène dentaire. Le Cégep de Lanaudière à Terrebonne a la chance d'avoir en ses murs un Centre collégial de transfert de technologie en design industriel, INÉDI, et une clinique-école d'hygiène dentaire ouverte au public.

Légende des photos :

CLT_CES_premier_prix.jpg

De gauche à droite :

Mesdames Jadli Verilli et Véronique Grondines, membres du jury; le quatuor Ping Pong constitué de Justin Gélinas, Anthony Gélinas, Alexis Dumont et Liam B O'Brien ainsi que monsieur Bernard Lebel, également membre du jury.

Crédit : Geneviève Beaupré, photographe

CLT_CES_prix_coup_coeur.jpg

De gauche à droite :

Les membres de l'Association étudiante Elyas Belhaj, Coraly Bilodeau et Elisabeth Nadeau ainsi que la gagnante du prix Coup de cœur, Arianne Bourassa.

Crédit : Geneviève Beaupré, photographe

Source :

Claudia Beaudoin

Conseillère en communication

Cégep à Terrebonne

claudia.beaudoin@cegep-lanaudiere.qc.ca